

JULIAN RACHLIN

Julian Rachlin gehört seit mehr als drei Jahrzehnten zu den profiliertesten Persönlichkeiten der internationalen Musikwelt. Als Geiger, Bratschist, Dirigent, Kammermusiker und künstlerischer Leiter ist er auf allen Kontinenten präsent und wird für seine leidenschaftlichen, wie auch einfühlsamen Interpretationen gefeiert.

Rachlin ist Chefdirigent des Kristiansand Symphony Orchestra, Music Director des Jerusalem Symphony Orchestra und Artistic Partner der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz. Darüber hinaus gastiert er regelmäßig bei führenden Orchestern wie dem Royal Concertgebouw Orchestra, dem BBC Philharmonic Orchestra, der New Japan Philharmonic, den Bamberger Symphonikern, der Filarmonica della Scala, dem London Symphony Orchestra, dem Chicago Symphony Orchestra, der Tschechischen Philharmonie, der Oslo Philharmonie und dem Philharmonia Orchestra London, um nur einige zu nennen. Zuvor war er Erster Gastdirigent des Turku Philharmonic Orchestra sowie Principal Artistic Partner der Royal Northern Sinfonia.

Auch als Solist musizierte Rachlin mit den bedeutendsten Orchestern und Dirigenten weltweit, darunter Zubin Mehta, Yuri Temirkanov, Christoph Eschenbach, Klaus Mäkelä und Manfred Honeck.

Mit seinen Festivals – etwa Julian Rachlin & Friends in Dubrovnik oder dem HERBSTGOLD – Festival in Eisenstadt – prägt er das internationale Musikleben ebenso wie durch die Förderung junger Talente mit seiner eigenen Stiftung.

Julian Rachlin spielt auf der Stradivari „ex Liebig“ (1704) und einer Storioni-Viola (1785). Seine Aufnahmen erschienen bei Sony Classical, Warner Classics und Deutsche Grammophon.